



**CONTROL DE FUERZA ARMADA.** El Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, ministro de Defensa y Seguridad Pública viajó ayer al occidente del país para constatar el control que ejerce la Fuerza Armada en toda la zona. En la Segunda Brigada de Infan-

tería, con sede en Santa Ana, es atendido por el comandante de la misma, Cnel. Oscar Edgardo Casanova, izquierda. El funcionario dijo haber encontrado muy alta la moral combativa de la tropa y completo orden en todas las poblaciones visitadas.

## 4 de los cadáveres de Zaragoza, identificados

Cuatro de los nueve cadáveres encontrados cerca de Zaragoza, fueron identificados ayer como pertenecientes a unos cooperativistas que vivían a inmediaciones de La Herradura, departamento de La Paz.

Los señores Jesús Salvador Merlos y Humberto Ló-

pez Sánchez, juez de Paz y secretario, respectivamente, del tribunal que practicó el múltiple reconocimiento, informaron ayer que por documentos y testimonios, se logró establecer la identidad de José Leonicio Merino, de treinta y ocho años de edad,

Pasa a la página 39



**SERA CORONADA.** Este sábado 12 de noviembre, la Srta. Patricia Carolina Cruz Romero Medina, será coronada como Reina de las Fiestas Titulares Novembrinas y del Carnaval, de San Francisco Gotera.



**PROMESA ARTISTICA.** Srta. Claudia Guevara, alumna de la Academia "Rosa Mena Valenzuela", ha sido nominada por UGAASAL como "Promesa Artística 1983" en la rama de plástica. Será galardonada hoy en acto a efectuarse en el Ateneo.

### De Sonsonate

## Muere menor arrollada por un vehículo

Menor arrollada cerca de Sonsonate falleció, a causa de los golpes que le ocasionó el vehículo P-69540, informa la sección de la Policía Nacional de esa ciudad.

Según los datos, se trata de la menor Patricia Marisol Menéndez Martínez, de seis años.

Pasa a la página 39

# Homenaje ADES a Nicolás E. Nasser

Un homenaje especial será rendido al desaparecido comerciante y dirigente, don Nicolás Esteban Nasser, por la Asociación de Distribuidores (ADES), como su primer presidente, durante los actos del décimo aniversario de fundación de dicha asociación.

El acto se realizará hoy a las 19 horas en el Hotel Camino Real y al mismo han sido invitados distintas personalidades del mundo de las esferas oficiales, de la banca, la industria, el comercio y los servicios, así como amigos de la institución.

Juntamente con el homenaje al desapare-

cido Sr. Nasser, se rendirá reconocimiento a la labor desarrollada al frente de la asociación a los otros ex presidentes que sucedieron al primero.

Entre quienes serán objeto de tal reconocimiento entregándoles una bandeja de plata, están los siguientes señores: Jorge J. Zablah, quien fungió durante los años 1975, 1976 y 1977; Carlos Enrique Araujo en 1978; Julio Salcedo Gener, en 1979; Raúl Gorrero Vivas, en 1980; Lic. Orlando Menéndez, en 1981 y el actual presidente, Dr. José Rivas Salazar, quien lleva ya dos periodos.

Pasa a la página 19

## Muere otro de los heridos por granada

Daniel Quinteros Alvayeros, de 35 años, falleció ayer en esta capital, de las lesiones por esquivas de granada que el ex cabo del Centro de Instrucción de Comandos de Gotera, José Adán Torres, hizo estallar en la colonia "Milagro de la Paz", de San Miguel. Es la tercera de 20 víctimas que fallece.

Daniel Quinteros Alvayero —se dijo—, falleció ayer en la madrugada en la sala de cuidados intensivos del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, en esta capital, hasta donde fue traído de San Miguel, con la esperanza de salvarle la vida. Resultó grave-

Pasa a la página 29



**4 IDENTIFICADOS.** Señores Jesús Salvador Merlos y Humberto López Sánchez, juez de Paz y secretario, respectivamente de Zaragoza, informan que solamente cuatro de los nueve cadáveres encontrados cerca de esa población el miércoles, habían sido identificados, como: José Leonicio Merino, Gustavo Rivas, Miguel Angel Leiva y José Israel Cantor Hurtado.

## sucesos de anoche

(Información en página 90)

## MOP ofrece atención a comunidades pobres

Atención total a las comunidades en desarrollo, está dando el ramo de Obras Públicas a través del Programa de Desarrollo Integral de Pequeñas Comunidades Rurales y Urbanas.

Específicamente, las comunidades que se les está dando atención por parte del PDIPCRU son: "Santa Edu-

viges", "Santa Marta", "El Progreso" y "La Fuerteza", localizados en sectores marginales del departamento de La Libertad.

Según se explicó, por medio de promotores, el MOP ha logrado desarrollar un proceso de sensibilización de las personas, empleando téc-

Pasa a la página 21

## Colaboran en S. Miguel en "señalización vial"

La empresa privada, los centros educativos y personas particulares, están colaborando en la señalización vial de San Miguel, informan voceros autorizados.

Dicen que gracias al dinamismo con que está trabajando, ya se logró pintar y repintar las señales en las principales calles miguele-

ñas, con lo cual se han evitado accidentes de tránsito y se da un mejor aspecto también a la ciudad de San Miguel. Se ayuda a los conductores de vehículos a orientarse más adecuadamente en las vías que tienen sentido único y en las que lo tienen doble.

Pasa a la página 29

## No hay mérito contra 3 por robo giros postales

No hay mérito para la detención de tres de los cuatro acusados en robos de giros postales y money orders, según dictamen de los jueces ejecutores nombrados por la Corte Suprema de Justicia. Dicha resolución —se informó en el juzgado 3o. de lo Penal—, será confirmada o revocada por el alto tribunal.

Los favorecidos con el dictamen de los jueces ejecutores —se dijo—, son los imputados Aura Nidia Figueroa, ex jefe de Relaciones Públicas de Correos de El Salvador; Mirna Contreras de Cardona, quien se desempeñó como secretaria del ex director general de Correos; y Juan José Lozano Rosa, ex-

Pasa a la página 21

# IV Convenio para Incentivo Fiscal

Amplia información sobre el IV Protocolo al Convenio Centroamericano de Incentivos Fiscales al Desarrollo Industrial y sobre el Arancel Alternativo que está elaborando la FECAICA, dio ayer a sus agremiados la Asociación Salvadoreña de Industriales.

Presidieron la reunión de trabajo el presidente de ASI, Ing. Eduardo Funes Hartman, el Lic. Roberto Ortiz Avalos, el Ing. Edgardo Valiente y el Lic. Roberto Velásquez, que explicó ampliamente todo lo relativo al 4o. Protocolo al Convenio Centroamericano de Incentivos Fiscales al Desarrollo Industrial y su estado actual.

Explicó también todo lo elaborado hasta hoy sobre el Arancel Alternativo que está elaborando FECAICA.

Al final de la reunión todos los asistentes preguntaron sobre los temas expuestos.

Se les entregó a los presentes un resumen de la Clasificación Industrial Internacional Uniforme, que contiene un sin fin de títulos de la rama industrial.

En base a dicha lista los presentes contestaron una encuesta de la rama industrial a la que pertenece su empresa. La encuesta contenía otros datos importantes que servirán a la ASI en sus proyecciones para con los asociados.



**CUARTO PROTOCOLO.** Ing. Edgardo Valiente, Lic. Roberto Ortiz Avalos e Ing. Eduardo Funes Hartman, de la ASI, infor-

man a los agremiados sobre el IV Protocolo al Convenio Centroamericano de Incentivos Fiscales al Desarrollo Industrial y sobre el Arancel Alternativo que elabora FECAICA.